



REFERENZOBJEKT DES MONATS

**POPO SITZMÖBEL UND STEHSCHRÄNKE GMBH
BREMEN**

Company
 OBJECT CARPET GmbH
 Postfach 1261
 D-73767 Denkendorf
 Fon: +49 (0) 711 / 3402-0
 Fax: +49 (0) 711 / 3402-155
 info@object-carpet.com
 www.object-carpet.com



Ein festlich gedeckter Tisch und Sitzmöbel mit Goldakzenten erzeugen ein sinnliches Ambiente. Das einladende Schaufenster bei POPO in Bremen versetzt Passanten und Besucher in Weihnachtsstimmung. Die einzelnen Komponenten bestehend aus Tisch, Stühlen, Polster-Sitzgruppe werden durch eine Vielzahl an Lichtelementen in Szene gesetzt. Die ausgewählten FREESTILE-Teppichfliesen von OBJECT CARPET heben die stilvoll-moderne Schaufenstergestaltung hervor. Gleichzeitig fügen sie sich durch die vielen Variationsmöglichkeiten optimal in das Laden-Konzept ein.

A festively decorated table and seating furniture with gold accents create a sensual ambiance. At POPO in Bremen the welcoming showcase puts passers-by and visitors into the Christmas mood. A wide variety of lighting elements put a spotlight on individual components consisting of a table, chairs and upholstered lounge suite. The selected FREESTILE carpet tiles from OBJECT CARPET accentuate the stylishly modern showcase design. At the same time, by many variation possibilities, these tiles optimally go along with the shop concept.

Die textilen Bodenbeläge wurden von OBJECT CARPET geliefert. Qualität FREESTILE MARRAKESH, Farbe 0301.

The textile floorings were delivered by OBJECT CARPET. Grade FREESTILE MARRAKESH, colour 0301.

Bauherr owner POPO Sitzmöbel und Stehschränke GmbH, Bremen
 Teppichfaser carpet fibre 100% PET Anvire FR®